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令和５年度杉並区町会連合会清掃研修会アンケート集計結果 

 

テーマ：「食品ロス問題の現状を踏まえ、私たちが地球環境や人々の健康を守るため 

にできること」 

 

 

１ 講演会のテーマ（内容）について       

 

 

   

    

 

 

 

 

２ 講演時間について  

 

①ちょうどよい 57 

②普通 25 

③少し足りない 10 

④長い 6 

⑤無回答 2 

 

３ 講師の話し方について  

        

①大変聞きやすかった  48 

②聞きやすかった 39 

③普通 10 

④少し聞きにくかった 1 

⑤聞きにくかった 1 

⑥無回答 1 

 

４ 講演に関しての主な感想、意見について 

 ◆具体的なお話を伺い、意識が高まりもう一度身近な所から努力しようと思った。 

 ◆素晴らしい講演でした。ありがとうございました。改めて食品ロス問題の講演を 

お聞きし、過去の生活の中で「もったいない」という言葉が、日常として当り前 

にあった事を思い出しました。社会のしくみを考えるとともに、大いに自分自身 

の行動に活かしたいと思った。 

 ◆生ごみの 80％が水分である事に驚いた。食品ロスについて考える機会を与えても

らった。また、改めて日本のごみ処理技術はすばらしいと感じた。 

 ◆フードロスと食品ロスの意味の違いが良くわかった。 

◆食品ロスは、個人での取り組みではなかなか成果がでないので、社会全体で取り組 

む必要性があることや、これからの展望の話が聞けて大変有意義だった。 

◆井出先生の話は具体的で、かつ面白かった。 

◆食品ロスは、個人レベルではすぐ改善できると思うので、早速、実践したい。 

①大変良かった  60 

②良かった 36 

③普通 2 

④あまり良くない 0 

⑤良くない 0 

⑥無回答 1 


